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気づいたこと、発見したこと、その他
いろんな人と話ができて良かった。楽しかった
・みんないろいろな夢を持っているんだなということに気づくことができました。
・学生も多く、話す機会も多くあった中で、夢中になっていることがあったり、夢があったり、とても素晴らしい。尊敬で
きると思った。
・みんな何か思うことがあるんだなと思いました。年齢が違っても何か共通のものを感じました。
・どんな人とでも関わることができて、同じ学校の人のことも前より知れてよい機会でした。もっとみんなと仲良くなれ
るように沢山話したいと思った。グループでの話し合いの時間がとても良かったです。
・自分の考えではない意見を聞くこと、考えることができて良かったです。楽しかったです。
・自分の考えとは違う考えの人と話がいっぱいできた。あんまり緊張せずに話せた。
・普段、機会がないと話せない方たちとたくさん色々な話ができて、安城について気付くことがありました。とても楽し
かったです。またこのようなのがあれば参加したいです。
・色々な年代の方々の価値観を知ることができました。次回もよろしくお願い致します。
・意識の高い学生さんがたくさんいた！次回もよろしくお願いします。
・自分より若い子と話すことがなかなか少なくなっており、高校生の感覚を忘れていたことに気づいた。想像していた
よりとても楽しかった。
・たくさんの人とつながり、意見交流することで、新たな考えが増えた。楽しかったです。ありがとうございました！
・色々な考えを持った方とお話できて、自分が持っている考え以外の考え方が取りこめて楽しかったです。次回も楽
しみです！
・自分に自信がない人生だったけど、今まで色々考える中で得たことを元に私なりのアドバイスとかできるようになっ
てて、うれしくなった。
・自分のテーマに合ったことをたくさん教えてくれてよかったです。
・自分はすごく人見知りですが、皆さん気軽に話して下さって、このような環境がとても好きです。楽しかったです。あ
りがとうございました。
・他の人が聞きたいことに対して、自分の意見を考えるが難しかった…。でも同じ趣味の人とか話が合う人とかい
て、楽しかった。ごはんおいしかったです！
・普段話せないことをたくさんの方と話すことができて、たくさんの意見を聞けて安城について気付くことができました。
とても楽しかったです。次回も楽しみです。
・自分で質問を考えるとは思っておらず、びっくりしました。自分の気になっていることへのいろんな考えがあって、みん
な違うけど、どこか似ていて面白かったです。七夕やホコ天きーぼー市のボランティアで会ったことのある人が何人かい
て面白かったです。
・安城のことを知らずに来たが、直接好きなものや特徴を聞くことで、調べるより等身大の情報がもらえると感じた。
七夕まつり、あんじょう和牛など。七夕まつりと高校のつながりなど、ローカルなことが聞けたのがよかった。
・今回、学生の参加が非常に多く、安城のことについて聞いてみた。自分一人では見れなかった良い所や良くして
いきたい所などがたくさん見えてきた。
食べたいもの
・サンドウィッチが食べたいです。
・マフィン食べたい。
・私は抹茶が好きなので、抹茶のデザートがあるとうれしいです！
その他
・ファシリテーターの方の最後の話を聞いて、もう少し自分の考えているプロジェクトをもう少し良いものにしたいと思っ
た。
・最後に流れた曲は何ですか？安学生徒会とのコラボ企画をしたい。


	Sheet1

